



Remplacer les gardiens

Création : dimanche 29 mai 2016 19:27

Ce dimanche nous avons été avertis par le SAT intérieur, que le Mininter va procéder à la réquisition de certains membres de la police. Ceci pour remplacer les gardiens.

Le SNPS déplore cette façon de travailler et propose concrètement au Ministre d'utiliser son mandat pour trouver des solutions structurelles pour cette impasse dans laquelle nous nous trouvons à l'heure actuelle.

Ses policiers fidèles et loyaux n'acceptent pas d'être traités de cette façon.

Nos policiers en ont marre!

Pour cette raison le SNPS n'hésitera pas à donner un signal fort le 31 mai.

Mais le 31 mai ce n'est qu'un début...